



Der Vorstand des TTC Sichertshausen ehrte Anja Fischer (Mitte) Erwin Findt, Dirk Seckinger, Erwin Hetteche und Reinhard Lauer.

Foto: Martina Becker

TTC Sichertshausen: Der Nachwuchs ist weiblich

Ehrungen bei Jahreshauptversammlung

von Martina Becker

Sichertshausen. Der TTC Sichertshausen blickte auf ein ruhiges Jahr zurück. Neben Tischtennis gab es eine Radwanderung und ein Weinfest.

Sieben aktive Schülerinnen vertreten aktuell den Verein in der Kreisklasse. Zehn Mädchen sind es insgesamt, die im Verein als jüngster Nachwuchs spielen. In der Jugendklasse vertreten vier Jungen den Verein. Sie spielen ebenfalls in der Kreisklasse.

Die erste Mannschaft beendete die Vorrunde der Spielsaison 2011/2012 mit dem dritten Platz und die zweite Mannschaft schaffte den ersten Platz in ihrer Klasse.

Achtzehn Erwachsene sind es insgesamt, die das Tischtennis in Sichertshausen aktiv betreiben. Die Austragung der Vereinsmeisterschaften gehörte ebenfalls zum Jahresprogramm. Den Titel im Einzel holte Patrik

Feyh und im Doppel waren es Erwin Hetteche und Klaus-Dieter Bothe. Bei der Jugend führte Paul Abel und bei den Schülerinnen Jana Wottawa die Vereinsrangliste an.

Neben dem Sportlichen gab es auch geselliges Miteinander. Unternommen wurde die jährliche Radwanderung, die letzten Juni nach Bad Endbach führte. Ein Weinfest mit frischem Flammkuchen habe im August ebenfalls einen schönen Tag beschert, erinnerte der Vorsitzende Erwin Findt. Von Erfolg gekrönt war auch die Sammelaktion der Jugendlichen für das Blindenhilfswerk.

EHRUNGEN

Für 40 Jahre Vereinstreue wurde geehrt: Joachim Rusch; **15 Jahre:** Anja Fischer und Christoph Zander